

Ökumenischer Impulsabend

Gespräche rund um Glaube und Bibel



Dienstag, 13. Januar 2026, 19 Uhr

Herzlich willkommen zu einem gemeinsamen Impulsabend der evangelischen, neuapostolischen und katholischen Kirche in Essen-Überruhr. Gemeinsam wollen wir uns austauschen, mal Dinge von einer anderen Seite beleuchten - den Glauben stärken und vertiefen.

Veranstaltungsort am 13.01. ist ein Versammlungsraum der katholischen Kirche an der Klapperstr.

Der erste Impulsabend in 2026 beschäftigt sich mit dem Thema:
`Gott spricht: Siehe ich mache alles neu! Jahreslosung 2026

Dauer der Zusammenkunft: 60 Minuten. Interessierte sind herzlich willkommen.